

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder vierte Autofahrer verstößt ab und an gegen Handy-Verbot

Baierbrunn, 11.08.2014, 10:53 Uhr

GDN - Laut einer repräsentativen Umfrage verstößt mit 25,2 Prozent jeder vierte Autofahrer in Deutschland gelegentlich gegen das Handyverbot am Steuer. Der Umfrage im Auftrag des Gesundheits-Magazins "Apotheken Umschau" zufolge gaben 40,2 Prozent der 20- bis 29-jährigen Befragten sowie 27,9 Prozent der Männer und 22 Prozent der Frauen an, in der Vergangenheit bereits gegen das Verbot verstoßen zu haben.

Gleichzeitig gaben 83,9 Prozent der Befragten an, Fußgänger würden sich ebenfalls im Straßenverkehr von ihrem Mobiltelefon ablenken lassen. Bei Verstößen gegen das Handyverbot am Steuer drohen derzeit 60 Euro Strafe und ein Punkt in Flensburg.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-39183/umfrage-jeder-vierte-autofahrer-verstoest-ab-und-an-gegen-handy-verbot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com